
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Informações  detalhadas  sobre
á r e a s  i n s t i t u c i o n a i s  n o
município de Tremembé. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, para que preste informações detalhadas
sobre áreas institucionais no município, nos seguintes termos: 
          Considerando que este vereador vem incansavelmente desde o seu primeiro ano
de mandato buscando melhorias para cidade, visando uma maior qualidade de vida a
população tremembeense de forma geral. 
         Considerando  que  o  presente  requerimento  tem como  objetivo  assegurar  a
transparência  da  gestão  pública  e  planejar  adequadamente  o  uso  dessas  áreas  de
interesse coletivo. A disponibilização dessas informações possibilita o envolvimento da
população  na  construção  de  políticas  públicas  e  no  acompanhamento  do
desenvolvimento do município. 
         Desta  forma solicito  junto  aos  órgãos  competentes  informações  (endereço,
metragem, finalidade e prazo) sobre as áreas institucionais do município de Tremembé. 
Endereço: informar o endereço completo de todas as áreas institucionais disponíveis no
município. Metragem: detalhar a metragem total de cada área, bem como suas divisões,
caso existam. Finalidade Possível: indicar as destinações propostas ou possíveis para
cada área (ex.: construção de escolas, unidades de saúde, áreas de lazer etc.). Prazo: 
esclarecer o prazo previsto para que as áreas sejam efetivamente utilizadas, de acordo
com as diretrizes urbanísticas ou projetos em andamento. 
 
Nesse sentido, questionamos: 
 
1) Quais são as áreas institucionais disponíveis no município e onde estão localizadas? 
2) Existe divisão de uso ou alguma limitação de tamanho para projetos específicos? 
3)  Há planos concretos para o uso dessas áreas, como construção de escolas, hospitais
ou praças?
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4)  Alguma dessas áreas está atualmente sendo utilizada? Se sim, para quais finalidades? 
5) Há algum impedimento, como questões jurídicas ou ambientais,  que dificulte o
aproveitamento das áreas institucionais? 
 

Anderson Godoi 
Vereador 

Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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